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Zitat von Block-13-Jan 

Könnte Baders Kommentar sein zu einem spektakulären Transfer... 

Bader: Der Transfer um Spieler Marco Engelhardt war ein sehr harter Kampf mit dem KSC. Ich
bin aber überglücklich so einen grandiosen weltklasse SPieler wie ihn als Neuverpflichtung zu
präsentieren. Marco war schon damals ein toller Spieler bei uns, leider war er damals heftig
umworben worden. Da unsere wirtschafliche finanzelle lage damals sehr schlecht war mussten
wir ihn leider abgeben. Deswegen freut es mich um so sehr ihn nach 2Jahren wieder begrüßen
zu dürfen. Ohne ihn hätten wir damals den Pokalsieg nie erreicht er war schon immer ein
wichtiger Mann.
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